

2024年度 渋川女子高等学校 アメリカ研修 (6日目)

語学学校での研修も本日で最終日となりました。疲労に襲われながらも、語学学校に来てからあつという間の5日間でした。最後の登校では、週末で電車が動いていない中、早めに動いたりして無事に登校しています。

生徒さん方は、「まだ帰りたくない、ボストンの生活に慣れてきたし、英語にも慣れてきたからもっと頑張りたい」と最後まで頑張る意欲がしおりから感じられました。今日で、最後と言う事もあり、自分から一歩踏み出し頑張ろうとしていました。

授業が終わった後は、Farewell Ceremony (修了式) が行われました。1週間授業をしっかりと受けた証として、FLSセンター長のMikeより、生徒一人一人へ修了書が渡されました。Mikeからは、渋女生とここで過ごす事が出来て良かった。素晴らしい生徒です。またいつでも戻って来て下さいと温かいお言葉を頂きました。修了式が終わった後は、皆で修了証を持ち、記念撮影をし終了となりました。

その後のランチでは、大きなピザが振る舞われました。とても大きなピザにびっくりしていた様ですが、美味しく頂けた様です。

ランチの後は、フリータイムと言う事で各国の留学生と一緒に最後に、卓球をしたり写真を一緒に撮ったりして、最後の時間を惜しみなく使い留学生と交流していました。生徒達も、最後に皆で楽しい時間を過ごす事が出来てとても嬉しかった様で、皆素晴らしい笑顔でした。

その後は、各班に分かれて、班別行動の計画をしました。土曜日は、電車やバスが遅れたり本数が少なくなるので、注意して、柔軟に行動して下さいとお話させて頂き、解散となりました。

語学学校での活動が終了し、ボストンで過ごす時間も残りわずかです。すでに、ボストンを離れるのが悲しいと感じたり、一方で日本に帰って日本食がそろそろ食べたいなど、色々な感情を感じている様です。残りの時間を無駄なく使って、最後まで全力で楽しんで欲しいと思います。

明日はいよいよ待ちに待った班別自主研修となります。安全管理、貴重品管理といった部分に気を付けて頂きながら、最後で名一杯ボストンでの時間を楽しんで欲しいと思います。

以上、6日目の報告といたします。



